

**WINDSOR ESSEX 2013****Jeux internationaux des écoliers d'été 2013  
dix-sept élèves sélectionnés pour défendre les couleurs  
de Lausanne au Canada**

Dix filles et sept garçons lausannois s'envoleront dimanche 11 août prochain à destination du Canada, départ de la gare de Lausanne à 10h42. Les Jeux internationaux des écoliers connaîtront pour la 47<sup>e</sup> fois une édition dédiée aux sports d'été.

Du 14 au 19 août 2013, la ville de Windsor-Essex, située dans la région des Grands Lacs en Ontario, organisera les 47<sup>e</sup> Jeux internationaux des écoliers d'été. Une délégation de 17 jeunes athlètes défendra les couleurs de Lausanne lors des compétitions d'athlétisme et de natation.

Encadrés par leurs quatre coaches, dix filles et sept garçons pratiquant l'athlétisme et la natation feront le voyage au Canada. Tous ont été sélectionnés au sein des différents établissements secondaires lausannois en automne dernier. Le Conseiller municipal Oscar Tosato fera partie du voyage et prendra part aux travaux du Comité des Jeux, auquel il siège depuis 2009.

Nos jeunes sportifs passeront dix jours exceptionnels dans la région Windsor-Essex, entourés d'environ 1300 autres jeunes du même âge provenant de 90 villes différentes et 36 pays. Au programme, des compétitions, mais également de nombreuses occasions de tisser des liens d'amitié et découvrir d'autres cultures. A l'instar des Jeux olympiques, une cérémonie d'ouverture et une cérémonie de clôture marqueront le début et la fin des Jeux. Quelques jours d'excursions supplémentaires permettront aux élèves de découvrir la ville de Toronto et les chutes du Niagara.

Les Jeux internationaux des écoliers ont lieu chaque année dans une ville différente. Lausanne y participe depuis leur création en 1968 et les a organisés deux fois (1980 et 1986). Les dernières éditions ont eu lieu en Corée du Sud en 2012, en Ecosse en 2011 et au Bahreïn en 2010, les derniers Jeux d'hiver s'étant déroulés à Ufa, en Russie, en début d'année.

**Possibilité de prendre des photos de la délégation lausannoise en tenue officielle  
dimanche 11 août à 10h10 dans le hall central de la gare CFF de Lausanne.**

La direction de l'enfance, de la jeunesse  
et de la cohésion sociale

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale,  
tél. 021 315 62 00 ou 079 442 57 77**

Sites internet : [www.icg-windsorsex2013.com](http://www.icg-windsorsex2013.com) et [www.lausanne.ch/icg](http://www.lausanne.ch/icg)

Lausanne, le 6 août 2013